

Tagesordnungspunkt 16

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 13. März 2013

Endabrechnungen Finanzmittel Ortsbeirat

Antrag der Fraktion Lebenswertes Westend:

Der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße beschließt, dass zukünftig nur noch die Antragsteller Finanzmittel des Ortsbeirats erhalten, die sich vorab verpflichten, auf Verlangen einer Fraktion die diesbezüglichen Endabrechnungen offen zu legen.

Begründung:

Der Ortsbeirat bewilligt Gelder an diverse Antragsteller, wo er froh ist, einen nachvollziehbaren Kostenvoranschlag zusammen mit dem Antrag zu erhalten. Sind die Gelder bewilligt, hat er keinerlei Kontrollmöglichkeit über deren zweckentsprechende Verwendung. Beim Revisionsamt der Stadt Wiesbaden haben Ortsbeiratsmitglieder nach unserem Kenntnisstand kein Einblicksrecht in die entsprechenden Endabrechnungen.

Beschluss Nr. 0038

Aus Zeitgründen wird die Behandlung des Beratungsgegenstandes bis zur nächsten Sitzung am 15. Mai 2013 vertagt.

+

+

Verteiler:

100230 z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher